

МУНИЦИПАЛЬНОЕ КУЛЬТУРНО-ИНФОРМАЦИОННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БИБЛИОТЕЧНАЯ СИСТЕМА» НИЖНЕВАРТОВСКОГО РАЙОНА

СПРАВОЧНО-БИБЛИОГРАФИЧЕСКИЙ ОТДЕЛ

К 50-летию со дня рождения

ВЛАДИМИР АЛЕКСЕЕВИЧ HNEAM

Библиографический указатель

Излучинск 2001 г.

ББК: 91.9:83

Составитель: Князькова А.И.

Ред. коллегия: Стряпчая О.В., Демидова Н.Ф., Маркова Н.К

Отв. за выпуск : Журсиналиева В.А.

Владимир Алексеевич Мазин:

Библиогр. указ./ МИКУ «БС»; Сост. Князькова А.И.; вступ. ст.

А.Тарханова. - Излучинск, 2001.-32с.

ББК: 91.9:83

© МИКУ "БС", 2001 г. © Издательство "Приобыс", 2001 г. Нижневартовский район

ОТ СОСТАВИТЕЛЯ

Данный библисграфический указатель составлен к 50-летию со дня рождения поэта, члена Союза писателей России - Мазина Владимира Алексевича, коренного жителя Нижи-евартовского района Указатель включает все выявленные произведения; книги

стихов, публикации в сборниках и альманахах, журналах, газетах, а также материаль о творческой биографии поэта. Вступительная статья написана мансийским поэтом, руководителем Угро-Ямальской писательской организацией, членом Союза писателей России - Андреем Семеновичем Таркановым.

Указатель состоит из двух основных разделов. Первыйсодержи сведения о произведениях В Мазина Внутри этого раздела материал расположен по видам литературног твосучества. Второй раздел включает литературу о жизни и творчестве писателя; библисграфические пособия. Внутри рубрик материал расположен в хорнологическом пооядке.

В работе над указателем использованы материалы

справочного аппарата Центральной библиотехи Нижневартовского района, личный архив поэта, указатель «Писатели города Нижневартовска». Пособие адресовано литературоведам, библиотечным

работникам, учителям, студентам, краеведам и всем, кто интересуется творчествем поэта В Мазина

Составители указателя с благодарностью примут замечания

составители указателя с опагодарностью примут замечания и предложения по адресу: п.Излучинск,

ул.Школьная,7

Центральная районная библиотека

центральная раионная оиолиотека

E-mail: library @ nptus. ru

И бубен, и скрипка зовут...

Стихи Владимира Мазина – это взволнованная песня о родном крае, о Ларъяке, где он появился на свет.

Под ветром у косматых елей Первоянварский снег хрустеп, Родился я под шум метелей Рыбацкий разделить удеп.

Ј «Под ветром у косматых елей ...»/

Притом пишет так доверительно, нежно, что любовь поэта к родным тропам, озерам и песам невольно передается и читателю. Я, поверыте, это на себе исъптал. И теперь в Нижневартовском районе, кроме самого города, мне больше всех памятен Парьяк. И хочется его повидать

от отвеждать.

Такое сильно чувственное воздействие на читателя говорит о том, что стихи Владимира Мазина — стихи истинного поэта, способного свое душевное волнение передать окружающему миру:

Я гляжу в темноту непогоды.
И рышу скесоняком стариты,
Где навеми родные народы.
Как родители, алюблены
В непохожесть свою
По обличию,
В древность подлинной
доброты.
Та любовь мне крылами
Гтичьмии
Машет ласково с высоты.

/ «Родословная»/

В наше время, когда стихотворцев стало странно много, очень трудно найти свою поэтическую интонацию, свои образы. Владимир Мазин настойчиво искал их, и нашел.

> Ах, зачем же в нежданную осень Отправляется на юго-восток,

Словно иглам стареющих сосен. С побережья отцовских проток? / «Полиняли зеленые крылья»/

Или

На старом кедре есть отметина Отцовской споманной стрелы. Я знаю, что на этом свете нам Не уберечься от хулы. / «У священного места»/

/«Я рыбацкого племени сын»/

Когда у позта есть отгравная точка, свое материнское крыльцо, сткуда он шагнуя в этот неизмеримо загадочный и сложный мир, он уверению преодолевает версты, постоянно оцущая животворные токи отцовского очага, оставленного на время ради священной цели.

«но греодслевает версты, постоянно ощущая животворные то кокто очата, сставленного на время ради священной цели Я так далеко уплывал, Избу оставляя на время! Под звездами так исмевал, Где отчее спавилось племя.

Отдавая лавровую ветвь стчему краю, душа поэта стремится в другие земли и страны — узнать, как живут люди здесь? Что их тревсжит? И чем можно помочь им в беде и горе? Обственно, в этих вечных исканиях Истины и есть суть большого поэта и Втадимир Мазик вышен на эту беспокойную дорогу, на которую привели его, образно говорь, бубен и скрипка. И потому Владимир Мазин будет верен высокому назначению Поэта.

Нас Господь поднимает над миром. Мы невежества рушим оковы, забываем царей и кумиров, Сохраняя Свободное Слово. /«Города исчезают и страны...»/ Для поэта большая остановка на творческом пути может обернуться трагедней. Владимир Мазич энает об этом. Энает, что дорогу осилит идущий. Но хогда станет невмочь от бурь и тревог, можно сказать себе:

> Пора домой За песнями и хлебом, За чистыми словами О любеи...

Родина – колыбель всегда одарит новыми силами для дороги, ведущей вдаль и веысь.

Андрей Тарханов, член Союза писателей России, мансийский поэт.

Владимир Мазин

Биография

В небольшом старинном селе Ларьяк, в глубине Западно-Сибирской тайги, морозным утром 1 января 1951 года, в семье ханта Кунина Алексея Григорьевича родился первенец. Сына назвали Владимиром. Вскоре отца направили работать счетоводом национальной промышленной артели в деревню Толька. Семья отправилась за ним. Жизнь шла своим чередом тихо и размеренно. Мать - Екатерина Никифоровна Мазина, простая русская женщина, воспитывала сына, отец зарабатывал на жизнь. В августе 1953 года родился второй сын Геннадий. Этот год оказался переломным в судьбе Куниных – Мазиных. Внезапно в ноябре умирает отец. Екатерина Никифоровна понимает, что теперь детей поднимать придется ей одной. Ранней весной 1954 г. семья пелеезжает в райценто - Ларьяк. поближе к родне. Чередой пошли долгие годы на гране нищеты и голода. Своего дома не было. Часто меняли квартиры, жили даже в бывшей церкви. (Ларьякская Знаменская церковь, построенная в конце XVIII века, в годы Советской власти была библиотекой, детским садом. общежитием района, прачечной интерната, а в последние годы там находилась пожарная охрана. А когда памятник истории окончательно

Густо населенное общежитие, маленькая темная комната, шумные соседи навсегда остапись в памяти будущего позта. Впоследствии их он часто вспоминает в своих стихах. Володя рос таким же, как и все сельские мальчишки:

шаловливым, шумным, озорным. Мамечасто приходилось наказывать его. Обиды на мать не было. Своим детсьим сердцем Вологам учествовал как тумело ей, как устала она бороться за завтрашний день. Но бывали минуты редкого отдыха; тогда Екатерина Никифорован вела для себа, для сына, для соседей. Какой унее был голос! Как она пела Видимо этот невостребованный талант впитал с молоком матери Владимир Мазин. Отсода любовь к русской культуре, к истинному народилому творчеству

Пето 1962 года. Володю Мазина пригласили заработать деньги на танцевальных вечерах в сельском клубе. Два месяца он крутил радиолу, выполняя заявки танцующих. С тех пор Володя стал постоянным клубным активистом: спектакли, песни, танцы, акробатические номера – все испробовал.

акробатические номера – все испробовал.

С годами Впадимир все более отдаляется от сверстников. Его влечет консусство. Соседки стали мушукаться и жалеть. Екатерину Никифоровну: «Он у тебя не от мира сего». Действительно, Мазина окружают книги, музыка, бальные танцы; он мечтает стать профессиональным артистом.

В 1967 году, после окончания национальной школы интерната. Владимир Мазин поступает в Тобольское культпросветучилище на дирижерско - хоровое отделение, затем переводится на хореографическое. Закончив учебу, возвращается в Парыжк работает художественным руководителем Парыжского Дома культуры. Создает свой ансамблы «Сибирячиз». В 1970 г. в

купетуры. Создает сего а псамоте к смонулнать. В 1970 г. в праздичном фестивале к 40 петих Ханты-Максийского округа «Сибиряча» и его руководитель стали дипломантами. Это была яркая, светлая полоса в жизин поэта. Все отлых рачичалось. И любовь тоже Лариса Александровна приехала в Ларыяк в поисках счастья из Казакстана, стала работать детским фельдицером и участвовать в художественной самодеятельности. Там оси и познажомились. В 1971

году поженипись.
В 1974 г. Мазин поступает в Ленинградскую Высшую профсоюзную школу культуры. Он с отличием защищает дипломную работу, от предпоженной аспирантуры отказывается и возвращается домой в Ларьяк. С годами Владимир понимает, что для его деятельной

дожом в гаремы о годиным заделяю поливают, а година о суделенным натуры инужен иной простор, его все больше привлежает набирающий мировую известность нефтяной Самотлор. В 1980 году Мазины переезжают в Нижневартовск. Владимир устроилог на работу в СУ – 496 электромашинистом земснаряда (пригодилась армейская специальность радиомеханика) и одновременно художественным руководителем самодеятельности в клубе поселка Песчаный мыс. В 1981 году предприятие преобразовывается в трест "Трансгидромеханизация". По решению управляющего Александра Кузьмича Романова рабочие начали возводить свой Дом культуры методом народной стройки. В сентябре 1983 года состоялось торжественное открытие ДК «Радуга», который вскоре стал базовым учреждением культуры всех транспортных строителей Томенской области. Владимир Мазин назначается директором ДК «Радуга». В 1987 году ДК преобразуется в культурно-спортивный комплекс. Мазин

руководит КСК «Радуга» и ведет уроки ритмики в СШ №7. В 1992 году начинается новый виток в судьбе В. Мазина - он

поступает в Ишимский педагогический институт им. П. П. Ершова на филопогический факультет и укодит греподавать курс Мировой жудожественной культуры в СШ № 31. Через год переводится в школулицей, а в 1986 году по приглашению Н.П. Старковой стал учителем урсского языка и литературы и урховодителем литературной студии учащихся в СШ № 3. Под его редакцией вышли сборники поэтического творчества детей «Вэроспые крылья детстав», «Дарваствуй, Пушкин». За тридцать с лишими лет Мазин публиковался в окружной,

областной, армейской, столичной прессе. Он автор шести поэтических сборников, участник нескольких коллективных изданий. Владимир Мазин пауреат городских, коружных, всероссийских фестивалей и конкурсов, в том числе фестиваля «Человек – труд – искусство» в Новосибирске (1980, 1982тл.), конкурса бальных танцев в Ленинграде (1975Г.), фестиваля самодеятельного искусства в Тюмени (1970Г.), литературных конкурсов х 25-летию Нижневартовска и х 360-летию

Ханты – Мансийска В 1990 году награжден энком «За отличную работу в культпросветучреждениях профскозов». В 1999 году за развитие творческих способностей школьников и большой вклад в эстетическое воспитание молодежи м

Нижневартовска Ю.И.Тимошков награждает В. Мазина Благодарственным письмом.

Владимир Мазин член Союза писателей России с 1998 года.

Демидова Д.Ф. Краввед, гл.специалист по рекламно-массовой

Краевед, гл.специалист по рекламно-массовой работе МИКУ «БС» Нижневартовского района

ПРОИЗВЕДЕНИЯ В.А.МАЗИНА

Отлепьные излания

- 1. Судьба, надежда и любовь: Лирические страницы районного стихотворца /Вступ.ст. М.Анисимковой. - Нижневартовск: Приобъе, 1996.-112c.
- Пристань радостей и печалей: Стихи / Послесл.
 С.Сметанина Сургут Северный дом, 1997. 112с. (Сибирская строфа).
 Ларьякский голос: Сб. стихотворений / Худож. X. Курмаев.
- Нижневартовск: Приобье, 1998.- 128с.- (К 70-летию Нижневартовского райсна).
- 4. Югорские зори: Лирический рассказ о Нижневартовском районе / Фотоил. Н.Гынгазова - Мегион: Мега ойл, 1998. - 28с. 5. Вихрастое золото: Стихи.- М.: Московский парнас, 2000.-
- - 6. Бубен и скрипка: Стихи.- М.: Московский парнас, 2001.- 96с.

Публикации в сборниках и алъманахах.

- 7. «Для меня забота леса…»; «Я плыву на обласке…»; Маме; Птицы; «От дороги одной...»: [Стихи] // Кастальский ключ: Ваши стихи.-М., 1992.- Вып.1,-С.6-7
- 8. Родные картины; Берегиня; Бесценная ваза; Родословная; Самотлорские ночи; Стихотворство: [Стихи] // Постоянство.- Нижневартовск, 1996.- С.102-107.
- 9. «Манит снова рыбака...»; «Мое село за чистыми снегами...»; «В дебрях памяти...»: [Стихи] // Эринтур: Альманах писателей Югры М.,1996 Вып.1.- С.278-279.
- 10. «Черновики в столе, на полках...»: Стихи // Зори Самотлора. - Єкатеринбург: Сред. - Урал.кн.изд-во, 1997. - С.25.
 11. «Ты слишком молод, город наш...» //Тебя я песней
- прославляю, тебе стихи я посвящаю! Нижневартовск, 1997.- С.1-2.
- 12. Хантыйская красавица; На родине Ершова; На завалинке: [Стихи] // Эринтур:Альманах писателей Югры.- М., 1997.-Вып.2.- С.176-179.
- 13. Хороши ларьякские дорожки // Нижневартовский район на пороге тысячелетия / Сост.Н.Гынгазов.- Мегион, 1998.- С.38-40.

- 14. Родословная; Хантыйская мелодия; Ларьякский дом; Воспоминания; История: Стихи // Последнее пришествие. М., 1998.-C.99-102.
- 15. Под ветром у косматых елей; Хороши ларьякские дорожки; У реки пилят лес наши деды; Хантыйская мелодия: Стихи // Меня по свету молодость носила.... Стихи.- Екатеринбург: Сред.-Урал.кн. изд-во, 1999.- С.55-61.
- Сред-уралімі від-во, 1998—С. 30-01.

 16. Возле древнего чувала; Утренняя песенка; Перед разлукой; История; Вне времени; До новой встречи; На празднике рыбаков; Посиделки: Стихи // Эринтур: Альманах писателей Югры. М., 1999.- Был. 4- С. 87-92.
- 17. «В комьях снега розового цвета...»; В зимнем Петербурге.1836г.; У памятника поэту работы скульптора М.К.Аникушина; Свет Пушкинской речи; Мирская благодать: Стихи // Эринтур: Альманах писателей Югры.- М., 2000.- Выл.5.- С.161-164.

Публикации в периодических изданиях.

- 18. Милый друг: Стихи// Ленинское знамя. 1967. 25 июня 19. Мы- солдаты: Стихи // Кулебакский металлист.- 1972.- 6
- ноября.
- 20. «Мне в твоих глазах сегодня видится...», «Снег на улице кружится...»: Стихи// Ленинское Энамя.-1977.- 26 марта.
 21. На работу; Здравствуй Ларьяк!: Стихи// Ленинское знамя.-1977.-5 мая.
 - . З мал. 22. На посту: Стихи // Патриот Родины. 1977. 19 июля 23. Заря в обской воде устало брезжит: Стихи // Ленинское ия. 1977. 13 августа.
- 24. Памяти милиционера Кербунова: Стихи// Ленинское
- знамя. 1977. 10 ноября.
- 25. Я помню на протоке льдины; Промасленные волны и берег торфяной: Стихи// Ленинское знамя.-1979. 7 июля. 26. «А наш пейзаж несовершенный…»: Стихи // Ленинское
- ия.- 1979.- 18 августа.
- Хороши Ларьякские дорожки...»; «Черновики в столе, на полках...»: Стихи// Ленинское знамя. 1979. 29 сентября.
 Кедровнику: Стихи// Ленинское знамя. 1979. 24 ноября.

```
29. У тебя не пахнут руки чешуей и дымом: Стихи// Ленинское
знамя.-1981.- 21 марта
```

30. «Где-то завтрашние ветры отдыхают е облаках...»: Стихи [В.Кунин] // Ленинское знамя - 1981.- 4 сентября. 31. Я плыву на обласке; На любой осинке белая косынка / /Ленинская правда.- 1982.- 11 сентября.

32. Первый концерт: Стихи [В.Кунин] // Ленинское знамя.-

1982.-27 октября. 33. Моей учительнице А.К.Прасиной: Стихи [В.Кунин] // Ленинское знамя.- 1982.- 30 декабря.

З« Необычка меня». 1922-10 девасри.
З« Необычка мен милость погоды...»; «Для меня забота песа»: Стихи! ВКумени!/ Ленинское знамя. 1933. - 26 февраля 35. Маме, Болота; Ельники дренуче: Стихи! (ВКумен) // Ленинское знамя. 1933. - Завгуста.
36. Я тебе помогу: Стихи (В Кумен) // Ленинское замяя. 1983. -

10 сентября. 37. «Среди рябиновых шаров...»: Стихи // Ленинская правда.-

1983.- 16 сентября, 38. Дождь: Стихи// Ленинская правда.-1983.- 4 октября

39. Хантыйская мелодия: Стихи // Ленинская правда. - 1983,-40. «Прильни к окну...»: Стихи // Тюменский комсомолец. – 1984 -

41. Птицы; Ночной снегопад: Стихи// Ленинское знамя - 1989 -

42. Волны памяти: Стихи [В.Кунин] // Ленинское знамя.- 1990.-22 сентября

22 сентяюря.

43. «Олять на лице ожиданье...»; Прильни к окну: Стихи Ленинское знамя. 1990. 3 ноября.

44 Хантыйская мелодия; «От дороги одной...»; Ночное;

«Нарисовала веснушки...»: Стихи// Новости Приобья.- 1991.- 9 мая. 45. Из лирической тетради: Стихи// Местное время.- 1991.- 14 мая. 46. Сосна: Стихи// Местное время.- 1992.- 4 января.

47. «В дебрях памяти блуждая...»; Стихи//Томень литературная - 1992-№3, Стерх:Этнос, религия, культура - 1994-№1 - с-21.

48. Ноктюри: [Стихи о Нижневартовске]// Местное время.-1992.-

49. Избушка: Стихи// Местное время.-1992.-27 мая. 50. «Светлее дня на сцене той...»; «Прильни к окну...»: Стихи // Новости Приобъя.- 1992.-24 июня.

- 51. В дебрях памяти блуждая; Манит снова рыбака синяя путина; Проломанные ветки; Светлее дня на сцене той...: Стихи // Югра.- 1992.-Nv8. 52. Рябине; В Гурзуфе; Пусть станут муками моими; Судьба,
- надежда и любовь // Молодой гений.- Костомухина. 1992.-№ 12. 53. Осеннее чаепитие; «Светлее дня на сцене той...»;
- Ночное; «От дороги одной...»: Стихи// Местное время.- 1993.- 7
- 54. В дебрях памяти блуждая...: Стихи// Стерх: Этнос, религия, культура 1994.- №1 (5).- c.21.
- 55. «Белело остро облако одно…»; «Каждый раз с наступлением ночи»: Стихи// Новости Приобья.- 1994.- 2 декабря.
- 56. Из Гурзуфской тетради; Судьба, надежда и любовь: Стихи// Новости Приобья 1994. 2 декабря
- 57. Ларьякское свидание; Перепутье; Возвращайся; Божественная мелодия; Ноктюрн: Стихи// Новости Приобья. - 1995 -
- 9 февраля. 58. Пирическое настроение: Стихи// Местное время 1995.- 9 февраля
- 59. Романс: Стихи// Новости Приобыя. 1995. 16 февраля
- 60.«Под ветром у косматых елей…»; «Хороши ларьякские дорожки…»: Стихи//Югра.- 1995 №4 -с.34.
 - 61. Ларьякский дистих: Стихи // Местное время. 1995. 17 мая.
- 62. Маме; Хантыйская мелодия: Стихи// Югра.- 1995.- № 5.c 39
- 63. «Восхищению рад...»; «Что там...»; Вдалеке от дома: Стихи// Новости Приобья - 1995 - 25 мая
- 64. Ларьякский дом; «Каждый раз с наступлением ночи...»: Стихи // Югра. 1995. №6. С.41.
- Стихи и кигра. 1993. мкс. 0.-41, 65. Концерт; Безбожники; Иколь веселый; М.И. Цветаевой; Школа глагола; Осенияя песия: Стихи// Местное время. 1995.- 26 августа. 66. Скрипач у белой горы; Наследство; Веселая пора; Две
- заботы; «Простите все...»; «...Как раз насквозь...»: Стихы // Новости Приобья 1995.- 3 октября. 67. Спасательный круг строки; Юбилейный сонет: Стихи
- //Варта.- 1995.-23 декабря.
- парта. 1993-25 декаори.
 68 Умудренная молодость и просветленная зрелость: Стихи
 И Югра. 1996-№1.-с.40.
 69. В день Рождества; Предрождественский сон //Варта.-
- 1996.-6 января.-с.3

- 70 Рождественский шики: Из поэтической тетрали //Варта -1996 - 20 января.-с.3.
- 71. Весна; Под ветром у косматых елей; И какое тебе дело до моих черновиков?; Иду по улице знакомой; Ручей – шептун, ручей-болтун; Избушка: Стихи// Северный дом.-Сургут, 1996.- №2.
- 72. «Чтима и нами седая привычка...»; «Нельзя не помнить,
- как прекрасны тени...»: Стихи//Югра.-1996.-№5.-с.30. 73. Весна; «Под ветром у косматых елей...»; «И какое тебе
- дело...»; «Иду по улице знакомой...»; «Ручей-шептун, ручей-болтун...»; Избушка: Стихи// Северный дом.- Сургут.1996.-№22. 74. «Я давно позабыл свою первую роль»: Стихи// Местное
- время.- 1996.-27 июня.-(Литературная страничка «Иван-чай»). 75. «Ты слишком молод, город наш ...»: Стихи//Варта.-1996.-

 - 76. Предзимье: Стихи// Югра.-1996.- №10.-с.31, 77. Читая летописи: Стихи//Варта.-1996.- 13 декабря.
- 78. «Только обнимаю тишину я...»; Ларьякское свидание: Стихи//Местное время.-1996.-13 декабря.-(Литературная страничка
- 79. Светлая грусть; «Если удача и если беда...»; На завалинке; Репетиция; «Ценю тебя сибирская рака...»; Стихи // Тюмень литературная.- 1997.- №2.-с.7. 80. Здравствуй, Ларьяк!; Шалость; Рыбак; Светлая грусть;
- Ларьякский дистих; На завалинке; Родословная; На теплоходе Стихи// Новости Приобъя.-1997.-16 января. 81.История; Стихотворство; Читая летописи: Стихи
- // Лит. Россия. 1997.- 31 января (№5).
 82. Ученикам; Путник; Имя любимой //Местное время.-1997.-8
 февраля.-{Литературная страничка «Иван-чай»).
- 83. «По собственной гамме»: Поззия// Югра.-1997.-№3.-с.53-54.
 84. Здравствуй Ларьяк!; Хороши парьякские дорожки; «Манит снова рыбака синяя путина...»; «Для меня забота леса...»; Хантыйская мелодия; От дороги одной; Кедровнику; «Ветвей кривых качание»; Ходит ветер; Шалость; На теплоходе;
- Тропинка: Стихи// Земские вести. 1997.-14марта.-с.4. 85. Ливень: Стихи//Тюмень литературная.- 1997.- №6.-(Поэзия Югры)
- 86. «В том одиночестве...»; Мамины частушки; По мотивам югорских мифов; «Поделим всю кручинушку...» //Местное время. 1997.-15 июля.- (Литературная страничка «Иван-чай»).

87. Идут дожди...; «Сад уходил за изгородь в забвенье» II Варта. - 1997. - 16 августа. 88. Ларьякский берег: Рандеву с музами // Новости

Присбья.-1997.-19 августа.-с.3. 89. По мотивам югорских мифов; Осколки единого; Ожидание песни: Из поэтической тетради // Варта.- 1997.- 23

августа. 90. Незабвенные дни; Утренняя песенка; Октябрь; Деревенская песня; Воскресные воспоминания; Под дождем; Стань рыбачкой: Стихи// Местное время. - 1997. - 30 сентября. -

(Поэтическая тетрадь).

91. «В одном кармане крошки хлеба...»; «Неразумной молоденькой птахой...»; Рыбак: Стихи// Лит.Россия.- 1997.-3

октября.-с.13.

92. Ну что ж, пускай опять обманет: Стихи// Тюмень литературная-1998.-№ 6. 93. Ларъякский голос; «Переболевши демократией…»; Стихи// Местное время - 1998 - 14 апреля. -(Литературная страничка

94. Потери; У Вяховского обрыва: Стихи// Местное время.-1998.- 14 апреля.-(Литературная страничка «Иван-чай»). 95. Не стареет мой Ларьяк веселый…: Стихи// Югра.- 1998.-№ 8.-С.17.

96. Уезжают женщины и возвращаются: Песня ваховских ханты//Новости Приобья.-1998.- 5 сентября.

97. Скрипач у Белой горы; Культпросветработник; Наследство; Ценю тебя, сибирская река: Стихи// Местное время.-

98. Наследник; Собери меня в дорогу; Мастерица ждет меня // Местное время.- 1998.- 28 ноября.- С.7.

99. Признание: Стихотворение// Местное время - 1998.- 31 декабря.-С.10.-(Кошкин дом). 100. Маргинальные стихи о морганизме; «У лабаза...»;

Стихи// Местное время - 1999.- 16 января - (Литературная страничка «Иван-чай»). 101. Свет пушкинской речи: Стихи// Лит.Югра.- 1999.-№ 2.

102 Пора домой за песнями и хлебом: Из поэтической тетради // Тюмень литературная.-1999.-No 7-8.- С.50.
103. К невесте: Стихи// Местное время - 1999.- 5 марта. -

- 104. Отхороводили метели: Стихи// Местное время.- 1999.- 10
 - 105. Военные ромашки: Стихи// Местное время. 1999. 8 мая. 106. На холодном ветру; Внимание: Стихи// Местное время.-
- 1999.- 15 мая.
- 107. Свет пушкинского слова; На Вахе Пушкина читают: Стихи// Местное время. 1999. 5 июня. С.5.
- 108. Прирастаем на равных; Спасенная спасавшая; Комендант; Стихи/Варта.-1999.-29 июня.
- 109.Хантыйская мелодия: Стихи //Местное время.- 1999.- 3
- августа.-(Литературная страничка «Иван-чай»). 110.Ты просила признаний; Побалагурим; «Уходит…»; «И
- прошлого зазывно свищет детство...»; Внимание; В день рождения: Лирика// Местное время.- 1999.- 14 августа.

- рождения; лирижей местное арома 1995. на августа.

 111. Парыжский ковду. Непогода, Аргемию: Стихи// Местное арома 1999. 21 августа.

 112. На выстатике; Прирастаем на равных; Спасенная-спасавшия; Стихи// Местное время 1999.- 26 августа.

 113. «Родился и выроо в осел»... 32 (тихи// Нараскват.- 1999.-
- 19 ноября.-С.10. 114. Надежда: Стихи // Панорама Нижневартовска.- 2000.- 17
- - 115. Маме: Стихи // Варта.- 2000.- 7 мая.
- 116. Последний вечер; Любимой; Главное свидание; Надо только запеть: Стихи // Панорама Нижневартовска.- 2000.-19 мая.
- 117. Имя любимой: Стихи // Панорама Нижневартовска 2000.-
- 26 мая.
- 118.Полноводны весны вдохновенья: Стихи // Местное время. - 2000. - 15 апреля.
- 119. Ожившая древность: Стихи // Варта. 2000 9 августа.
- 120. Даровано мне слово; Уединение; «Зари вечерней коромысло...»: Стихи // Местное время. 9 мая. 121. «Не оборваться в боли наживной...»: Стихи // Варта.-2000 -26 августа.
- 122 В родовом угодье: Стихи//Местное время.- 2000.- 9 сентября.
 123. «Спит балалайка в старческих мозолях...»; Стихи
 // Варта.- 2000.- 26 сентября.
- 124. «Без отчаяния…»; Ожившая древность: Стихи // Слово народов Севера 2000.-декабрь.- №2.

- 125. «Торопясь, не дослушали что-то мы...»: Стихи // Новости Приобъя. - 2000. - 23 октября
 - 126. «На улице белым-бело…»: Стихи // Варта. 2001. 5 января.

Художественная проза.

- 127. Победитель великанов сын сироты: Сказка // Новости
- Приобы. 1999. 3 февраля.

 128. Огиница: Сказка // Новости Югры. 1999. 16 января.

 129. Смышленая дочь: Сказка ваховских хантов // Новости Югры.- 1999.- 16 марта.
- 130. Смышленая дочь: Сказка ваховских хантов // Варта.- 1999.-6 апреля
- 131. Смышленая дочь; Огнища: Сказки ваховских хантов // Местное время.- 1999.- 28 августа.

Литературные переводы.

- 132. Вагатова М. Доченька, доченька!; Сердце матери; Свекрови; Мужчина проежал / Пер. с хант В Мазика // Эринтур. Альманах писателей Югры. М., 1998 выл. 2- С.74-78. 133. Вагатова М. Свекрови; Мужчина проежал: Стихи / Пер. с хант. В. Мазика // Могра. 1999. №3.- С.37.

Публицистика.

- 134. Люблю своё дело: (О хореографическом ансамбле «Сибирячка» Ларьякского сельского дома культуры] // Ленинское знамя.- 1970.
- 135. К рыбакам и охотникам: [Будни домов культуры] // Ленинское знамя.-1971.- 15 апреля.
- ское знамя.-1917.- то эпреля.

 136. Интересно мы живем: (Обзор писем военкоров) // На
 боевом лосту.-1971.- 16 октября.

 137. В вихре танца: (О художественной самодеятельности
 военного городка) //На боевом посту.-1973.- 12 апреля.

 138. Хроника культурной жизни // На боевом посту.-1973.-25
- апреля.
- апрели.

 139. Убежденность делом доказывается: [О комсомольской работе в Московском военном округе ПВО] // На боевом посту .— 1973.— 5 мая

- 140. У комсомольцев Ларьяка: [Информация члена горкома ВЛКСМ] // Ленинское знамя. - 1973. - 6 июня. 141. В сельском Доме культуры // Ленинское знамя.- 1974.- 1
- 142. Давайте чаще встречаться: [О встрече с шефами в Ларьякском ДК] // Ленинское знамя .— 1974.- 8 июня.
- 143. Коллектив воспитывает личности: [Культура села] // Ленинское знамя.- 1975.- 6 августа. 144. К рыбакам // Ленинское знамя.- 1979.- 13 июля.
- 145. На пути к комплексу: [Об интеграции деятельности учреждений культуры и школы в Ларьяке] // Ленинское знамя. - 1979.- 24 июля. - (Культура и жизнь).
- 146. Необыкновенный улов: [О появлении в Оби китов-касаток в результате весеннего наводнения 1856 года] // Ленинское знамя.-1979.- 15 сентября.; Югра.- 1996.- №3.- С.37. 147. А читать-то нечего...: [О книжной торговле на селе] // Ленинское знамя.- 1979.- 9 октября.
 - 148. Грани творчества // Ленинское знамя 1979.- 10 октября. 149. Начало новой жизни: [К 50-летию Ханты-Мансийского автономного округа] // Ленинское знамя. - 1979. - 20 октября
 - 150. Антология народного хозяйства: [В. Кунин] // Ленинское знамя.- 1982.- 4 декабря.
- 151. Как поется на Оби: [Новые книги] // Ленинское знамя.-1983.- 19 февраля.
- 152. Праздник талантов // Ленинское знамя. 1987. 18 марта. 153. Затейник? Лектор? Или дискжокей: Рассуждения
- клубного работника о том, что такое рынок для культуры // Местное время. - 1991. - 20 марта.
 - 154. «Пугало» и другие: [Ура! Каникулы!] // Варта.- 1991.- 26 марта.
 - 155. Пасхальный концерт // Местное время.- 1991.- 28 марта. 156. Будем праздновать вместе: [Пасха в Нижневартовске]
- #Нефтяник-1991-Запреля. 157. Не ради смотра: |О концерте художественной
- самодеятельности] // Местное время. 1991. 24 апреля.
- 158. Праздники и будни художественной самодеятельности
 // Нефтяник.- 1991.- 12 июня.
 159 Пригласительный билет: [О фестивале «Самотлорские
 - ночи»] // Нефтяник 1991 -22 июня

- 160. Ступайте в театр1: [О гастролях драматического театра из г.Чайковского Пермской области] // Варта. - 1991. - 2 июля. 161. Пожелайте хорошей погоды: [Фестиваль «Самотлорские ночи»] // Местное время.-1991.- 20 июня
- 162. Пока исключительно на энтузиазме: Культура // Нефтяник.-1991.-22 июня. 163. Скрипичный ключ и хозрасчет: Все лучшее - детям
- // Варта.- 1991.- 25 июля.
- 164. Его имя смех: [О гастролях ленинградского театра «Четвертая стена»] // Местное время.- 1991.- 30 июля.
 165. Творчество? Не про нашу честь: [Культурные ценности во время рынка] // Нефтяник.- 1991.- 31 июля.
- 166. Клуб коллектив увлеченных // Новости Приобыя. 1991.-167. Праздник народов и столетий: [Рождество] // Новости
- Приобъя. 1992. 8 января. 168. И аукцион, и концерт: [О мероприятии детского Дома культуры] // Новости Приобья. - 1992. - 11 января.
- 169. Во многом Вы правы, депутат: (О работе клубных учреждений в новых условиях хозяйствования] // Варта.- 1992.- 4
 - 170. Вот такое детское кино // Новости Приобья.- 1992.- 12
- 171. Справляет Клёпа именины: Праздник //Местное время.-1992.- 3 марта 172. В содружестве кино и развлечений // Новости Приобыя.-
- 1992 18 марта. 173. Как в кино ...: [Размышления методиста кинотеатра «Мир»]
- // Варта. 1992. 25 апреля. 174. Новые услуги... ради кино: [О работе кинотеатра в условиях экономической нестабильности] // Варта. - 1992. - 7 мая
- 175. С протянутой рукой, но... с оптимизмом: [О работе кинстеатра «Мир»] // Нефтяник.- 1992.- 9 мая.
- 176. «Я с трепетом склоню пред музами колени»: (Листая чные страницы] // Варта.- 1992.-28 мая. 177. «Кина» может не быть: Проблемы культуры //Новости
- Югры. 1992.-18 июня.-С.4.
- 178. «Золотой лотос» путь к здоровью: [О школе парапсихологии] // Местное время.- 1992.- 18 июля.

- 179. Преодолевая вчерашнюю уверенность: Культура // Новости Приобья.- 1992.- 1 августа.
- 180.Надежда не погаснет, если рядом красота: [Школьные будни] // Новости Приобъя:- 1992.- 7 ноября.
- 181. Здесь талант с талантом говорит: Школьные новости // Новости Приобья.- 1993.-10 февраля.
 - 182. На школьном корабле под парусом искусства: [О
- средней школе №31] // Местное время. 1993. 13 февраля. 183.Юные рыцари на турнире в честь даны: Школьное воспитание // Новости Приобья. - 1993. - 20 марта.
- воспитание // Новости Приобья.- 1993.- 20 марта. 184. Коллеги и единомышленники: [Педагогический семинар]
- 184. Коллеги и единомышленники: [Педагогический семинар]
 // Новости Приобъя.- 1993.- 1 мая.
- 185. «Тусовка», или «Дискотека», X1X века: История культуры // Новости Приобыя. 1993. 19 июня.

 186 Мспорожа волучия: Мое виде. (О земле Осторожой)
- 186. Югорская вотчина; Мое вчера: [О земле Югорской] // Новости Приобья. 1994 15 дехабря. 187. Светит в ночи окно: Школьные годы // Новости Приобья.-
- 1995 5 января. 188. Под звуки наркасьюха: Истоки // Новости Приобья.- 1995.-
- 9 февраля. 189. Услышать музыку души народа // Новости Приобья.-
- 1995.- 28 сентября. 190. Цивилизация как высшая стадия развития культуры.
- // Местное время -1995.-3 октября. 191. «Югра» - краеведческий журнал // Варта.- 1995.- 23
- дехабря. 192. Испытание красотой: [О культуре] // Югра.-1995.-№12.-
- ток. испытание красотои. [О культуре] // югра-1995.-NN12.-С.16-17. 193. «Воспой, матушка, колыбельную»: [О народном
- поэтическом творчестве] // Варта. 1996. 10 января. С.4.
 194. Пусть пишется, как дышится: (О самодеятельном стихотворстве] // Новости Приобья.-1996. 26 марта.
- стихотворстве] //Новости Приобья.-1998.-26 марта. 195. Сказки Сибири-на английском языке: [Об изд.кн. «Сказки народов Сибири»] // Югра - 1996.-№4.-С.13.
- 196. Межэтническое добролюбие начинается с познания культуры: Статья // Югра. - 1996. - №6. - С.4-5.
- жультуры. Санаж // юслра. 1990.- №0.- С.4-5, 197. Любовь к родному пепелищу: [О родном Ларьяке и школе] // Югра.- 1996.- №12.- с.8-9.

- 198. Югорская лира // Новости Приобья. 1997. 5 февраля
- 199 Поющее озеро наших сердец: К выходу альманаха писателей Югры «Эринтур» // Варта. 1997. 25 марта. 200. Возвращение к очагу: Культура // Новости Приобыя.-
- 1997.- 8 августа 201. Инициатива «Литературной России»: [О выходе в свет
- журнала «Мир Севера»] // Новости Приобья.- 1997.- 13 августа. 202.Из песни слово не выкинешь: (Поющие сибирские характеры В.М.Шукшина) // Югра.- 1997.- №9.- С.6.
- 203. О Севере с интересом и любовью: [О журнале «Югра»]
- // Варта. 1997. 29 октября. 204. Хантыйская вотчина Вахских просторов. Факты истории и национальный язык. // Местное время. - 1997. - 21 ноября.
 - 205. Праздник души: Культура // Местное время. 1998. 14
 - 206. Перелистывая краеведческий календарь // Варта.-
 - 1998.- 21 марта 207. Умение рифмовать: [О развитии литературных способностей детей] // Варта. - 1998. - 18 июня.
 - 208. На старой фотографии: [Парьякская школа в 1949г.] // Новости Приобья.- 1998.- 30 июля.
 - 209. Мы вас помним, Ме-Ни-Ка: [Об учителя Н.К.Метелевой]
 - // Новости Приобья.- 1998.- 6 августа.
 - 210. Украшение для счастья: [О ларьякском баянисте А.П.Бурмине] // Новости Приобья.- 1998.- 28 августа.
 - 211. Пятэр-ики // Ханты ясанг.- Ханты-Мансийск, 1998.- 6 ноября.-(На хантыйском языке о П.Тырине).
 - 212. «Ям ими Валупсы» // Ханты ясанг.- Ханты-Мансийск.- 1999 23 января.- (На хантыйском языке о Р.Ф.Прасиной-Меркуловой).
 - 213. Незабытая молодость Пятэр-ики. Малая Родина // Югра.-1999 -No2.- C.44-45.
 - 214. Почему я читаю «Литературную Россию»?

 // Питературная Россия.- 1998.- 20 ноября.- С 16.
 215. Очертания основ: [О выходе в свет книги стихов тюмен-
 - ских поэтов] // Варта.- 1998.- 19 декабря.
- 216. Ностальгия и тетушка: [О Ларьяке] // Югра.- 1998.- №12.-
- C 34-35
 - 217. Хозяйка очага культуры: [О В.Г.Батуриной] // Новости Приобья.-1998.- 10 сентября; Югра.- 1999.- №1.-С.10.

- 218. «От рассудка слово всякое пускайте»: Критика критики // Литературная Югра 1999.- №1.-27 мая.
 - 219. Уповнив гармонией: [О А.С.Пушкине] // Варта.- 1999.-
- 220. Свой мужик в искусстве и политике: [О В Шукшине] // Варта.- 1999.- 24 июля.
- 221. Совестливое восхищение красотой Приобья: О книге **Н.Зинченко] // Варта.- 1999.- 31 июля.**
- 222. Поэтика творческих отношений: [О творчестве Л.Кошиль и Г.Бойко] // Югра.- 1999.-№8.- С.47.
- 223. В поисках гармонии: [О работе ОО «Спасение Югры»] // Слово народов Севера.- 2000.- №1.- С.6
- и слюво народов севера. 2000.- №1.- С.6

 224. Землячка: [О лидере Нижневартовского городского отделения ОО «Спасение Югры» Марине Ажминевой // Спово народов Севера 2000.- №1.- С.12.
- 225. Все дети талантливы: [Литературные опыты школьников] // Варта.- 2000.- 20 мая.
- 226. Югорское возрождение: [О деятельности ОО «Спасение Югры»] // Варта - 2000. - 9 августа.
- 227. На родном Ларьякском берегу: Последняя встреча с В.Г.Батуриной // Западная Сибиры история и современность. Краеведческие записки. Вып.3.- Екатеринбург. 2000.- С.109-116. 228. Вдохновленные словом писателя: [О встрече
- школьников с Е.Д.Айпиным] // Варта. 2000. 9 декабря. 227. Бескорыстный меценат: [Об А.А.Петермане] // Варта. -2001.- 9 января

Материалы о творчестве В.А.Мазина.

- 228. Пятырова В. Салют, Володя! // Ленинское знамя.- 1974.-14 сентября.
- 229. Чижов В. Дорожить словом: [О местном колорите стихов В.Мазина] // Ленинское знамя. - 1979. - 4 августа. 230. Маслова С. «Одна, но пламенная страсть...»// Ленинская
- правда. 1989. 11 мая
- . 231. Анкимова М.К. "Где родипся-там и пригодипся" //Мазин В. Судьба, надежда и любовь Нижневартовох, 1936 С. 3-5. 232. Заторов Б. Владими ру Мазину: Посвящение в стихах //Тюмень литературная. 1996 №3.

- 233. Сметанин С. «Любить людей и в радости, и в горе...» // Мазин В. Пристань радостей и печалей. - Сургут, 1997. - С. 95-106. 234. Кошкова Т. "Люблю тебя, сибирская река..." // Новости
- Приобья -1998.-7 февраля. 235. Батяева И. "Истоки души": Сигнальный экземпляр
- сборника В.Мазина «Ларьякский голос». // Новости Приобья.-1998.- 1 июля.- C.1.
- 236. Зверховская А. "Дружба с поэтом продолжается": [Встреча с В.Мазиным] // Новости Приобья.- 1998.- 24 ноября.- С.З. 237.Каргапопов Е.П. "Душа поет, изнемогая...": Размышления
- о поззии В.Мазина// Местное время. 1999. 14 сентября. С.б. 238.Смирнов Н. "Под шум листопада": [В Мазин обретает
- всенародную любовь и признательносты // Югра 1999.- №9 С. 8. 239 Каргаполов Е. "Душа поет, изнемогая": [О стихах
- Владимира Мазина] //Эринтур: Альманах писателей Югры.-М., 2000.-Bun 5 - C 277-287
- 240. Селицкий В "Лобрая пристань поэта" // Варта 1999 -23 октября.
- 241. Ханбеков Л. "Дар живой струны": Штрихи к портрету Владимира Мазина. - М. Московский Парнас, 2000. - 64c. 242. Селицкий В. "Пристань радости Владимира Мазина"
- // Читающая Югра. 2000.-№2.
- 243. Степанова Н. "Я рыбацкого племени сын": [Беседа с В.Мазиным] // Новости Приобья.- 2000.- 9 декабря.
- 244. Уфимцева Л. «Я рыбацкого племени сын»: Презентация сборника стихов «Вихрастое золото» // Варта. - 2000. - 23 мая.
- 245. Ханбеков Л. "Дар живой струны": Очерк творчества
- Владимира Мазина.- М.: Московский Парнас, 2001.- 72с.

Библиографические пособия.

- 246. Владимир Алексеевич Мазин: [Биобиблиогр. указ.] // Огрызко В. "Писатели и литераторы малочисленных народов Севера и Дальнего Востока": Биобиблиографический справочник.- М., 1998.- Ч.1.-С.445-446. 247. Владимир Мазин: Автобиография, книги // На пороге XX1 века: Российский автобиоблиографический ежегодник.- М., 1999.-Т.2.-
- 248. Мазин Владимир Алексеевич: [Биобиблиогр.указ.] // Писатели города Нижневартовска: Биобиблиографический указатель - Екатеринбург, 2000. - С. 93-99.

Указатель заглавий произведений

```
Г Где-то завтрашние ветры отдыхают в облаках – 30 Главное сеидание - 116
Д Даровано мне слово - 120
Две забота – 66
Деревенская песня - 90
Для меня забота леса – 7, 34, 84
Дождь - 38
До новой встречи - 16
Е Ельники дремучие – 35
Еспи удача и если беда - 79
З ари вечерней коромысло - 120
Заря в обсокой воде устало брезжит - 23
Здравствуй Ларьякі – 21, 80, 84
И
Ду по улице знакомой – 71, 73
Идут дожди - 87
Избушка – 93, 71, 73
Из поэтической тетради - 86
Из лирической тетради - 56
Из лирической тетради - 56
Из лирической тетради - 87
И какое тебе дело до моих черновиков? – 71, 73
Имя побимой – 82, 117
И прошлого зазывно свищет детство - 110
История – 14, 16, 81
Июль веселый - 65
К
Каждый раз с наступлением ночи – 55, 64
Кедровнику – 26, 84
Как раз наскезов – 66
К невесте – 103
Комендант - 108
```

```
Культпросветработник - 97
 Ларьякский берег - 88
Ларьякский дом –14, 64
Ларьякский дистих – 61, 80
 Ларьякский голос -3, 93
 Ларыкский кедр - 111
 Ларьякское свидание - 57, 78
 Ливень — 85
Лирика - 110
 Лирическое настроение – 58
Любимой - 116
Маме — 7, 35, 62, 115
Мамины частушки - 86
Манит снова рыбака — 9, 51, 84
 Маргинальные стихи о морганизме - 100
 Мастерица ждет меня - 98
Милый друг - 18
Мирская благодать – 17
 М.И. Цветаевой - 65
Мне в твоих глазах сегодня видится - 20
Мое село за чистыми снегами - 9
Моей учительнице А.К.Прасиной - 33
Мы солдаты - 19
Н
На Вахе Пушкина читают – 107
На выставке – 112
Надежда – 114
Надо только запеть - 116
На заваленке – 12, 79, 80
На любой осинке белая косынка - 31
 На посту –22
 На улице белым-бело - 126
 Не оборваться в боли наживной - 121
```

```
Непогода - 111
На празднике рыбаков -16
На теплоходе - 80, 84
На работу – 21
Нарисовала веснушки - 44
На родине Ершова – 12
Наследник - 98
Наследство - 66, 97
На холодном ветру - 106
Незабвенные дни - 90
Нельзя не помнить, как прекрасны тени - 72
Необычна мне милость погоды - 34
Неразумной молоденькой птахой - 91
Не стареет мой Ларьяк веселый - 95
Ноктюрн – 48, 57
Ночной снегопад - 41
Ночное - 44, 53
Нучто ж, пускай опять обманет - 92
o
Огнища – 128, 131
Ожидание песни – 89
Ожившая древность - 119, 124
Октябрь - 90
Опять на лице ожиданье - 43
Осеннее чаепитие - 53
Осенняя песня - 65
Осколки единого - 89
От дороги одной - 7, 44, 53, 84
Отхороводили метели - 104
Памяти милиционера Кербунова – 24
Первый концерт – 32
Переболевши демократией - 93
Перед разлукой – 16
Перепутье - 57
Побалагурим - 110
```

```
Победитель великанов - сын сироты - 127
Под ветром у косматых елей -15, 60, 71, 73
Под дождем - 90
Поделим всю кручинушку – 86
Полноводны весны вдохновенья - 118
По мотивам югорских мифов – 86, 89
Пора домой за песнями и хлебом - 102
Посиделки – 16
Последний вечер - 116
По собственной гамме — 83
Потери - 94
Предзимье - 76
Предрождественский сон – 69
Признание – 99
Прирастаем на равных – 108, 112
Пристань радостей и печалей –2
Пристань радостеи и печалеи – 2
Прильну к окну – 40, 43, 50
Проломанные ветки - 51
Промасленные велны и берег торфяной- 25
Простите все - 66
Птицы -7, 41
Пусть станут муками моими – 52
Путник - 82
Р
Рандеву с музами - 88
Релетиция - 79
Рождественский цикл – 70
Родился и вырос я на селе - 113
Родные картины – 8
Родословная – 8, 14, 80
Романс – 59
Ручей-шептун, ручей-болтун – 71, 73
Рыбак – 80, 91
Рябине - 52
```

```
С
Сад уходил за изгородь в забвенье - 87
Самотлорские ночи - 8
Свет Пушкинского слова – 17, 101, 107
Светлая грусть –79, 80
Светлее дня на сцене той – 50, 51, 53
Скрипач у белой горы – 66, 97
Снег на улице кружится – 20
Смышленая дочь - 129, 130, 131
Сосна – 46
Собери меня в дорогу - 98
Спасательный круг строки - 67
Спасенная спасавшая - 108, 112
Спит балалайка в старческих ладонях - 123
Среди рябиновых шаров – 37
Стань рыбачкой - 90
Стихотворство – 8, 81
Судьба, надежда и любовь – 1, 52, 56
Только обнимаю тишину я – 78
Торопясь, не дослушали что-то мы - 125
Тропинка - 84
Ты слишком молод, город наш -11, 75
Ты просила признаний - 110
У Ваховского обрыва - 94
Уединение - 120
Уезжают женщины и возвращаются – 96
У лабаза - 100
Умудренная молодость и просветленная зрелость - 68
эт удеренняя неиздиств т присвет непена уветств - 08
Упамятника поэту работы скупьптора М К Аникушина - 17
Уреж пилят пес наши деды – 15
Утебя не пажут труки чешуей и дымом - 29
Утренняя песенка — 16, 90
Уходит - 110
Ученикам - 82
```

```
х хантыйская красавица – 12 хантыйская мелодия – 14, 15, 39, 44, 62, 84, 109 ходит ветер - 84 хороши ларьякские дорожки – 13, 15, 27, 60, 84 Ц но тебя сибирская река – 79, 97 Ч но тебя сибирская река – 79, 97 ч но тебя сибирская река – 70, 27 читая летописи – 77, 81 читая летописи – 77, 81 читая летописи – 77, 81 читам седая привычка - 72 что там – 63 Ш шапсств — 80, 84 школа глагола - 65 Ю Огорские зори – 4 Юбилейный сонет - 67 я Я даяно позабыл свою первую роль - 74 Я плыяу на обласке – 7, 31 я помно на протоке льдини – 25 я тебе помогу - 36
```

СОДЕРЖАНИЕ:	
От составителя	3
Вступительная статья А.С.Тарханова	4
Н.Ф.Демидова. Биография поэта В.А.Мазина	7
Отдельные издания	10
Публикации в сборниках и альманахах	10
Публикации в периодических изданиях	11
- Поэзия	11
- Художественная проза	17
- Литературные переводы	17
- Пубпицистика	17
Материалы о жизни и творчестве В.А.Мазина	22
Библиографические пособия	23
Указатель заглавий произведений	24

Владимир Алексеевич Мазин

Библиографический указатель

Составитель А.И. Князькова

Лицензия на издательскую деятельность ЛР № 040823 от 23 июня 1997 года

Сдано в набор 15.01.2001г. Подписано в печать19.01.2001 г. Бумага офсетная. Печать офсетная. Формат 60х44 - 1/16. Гарнитура Алаі Суг. Заказ № 6/95. Тираж 500.

Муниципальное полиграфическое предприятие «Издательство «Приобье» Нижневартовского района 628614, Тюменская обл., г. Нижневартовск, п. Дивный, 13